

HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

23 MAI 2019

ORDRE DU JOUR

Membres du CA presents:

Georges Cormier
Marc Bourgeois
Serge Bourgeois
Jennifer Tower
Allain Savoie
Patricia Turcotte
Marco Ferron
Jolene Silver
Sylvie Boudreau
Pete Belliveau
Luc Belliveau
Dany Savoie
Jammy Breau

Autres Membres presents:

Miguel Levasseur	Liam MacEachern
André Morin	Jason Morais
Mario Leblanc**	Mario Hebert
Denis Vautour	Stephane Savoie
Sylvain Rodier	Daniel Doucet
Rachelle Doiron-Boucher	André Royer
Serge Duguay	Darryl Barkhouse
Corinne Godbout	Caroline Dupuis
André Frenette*	Phil Caouette
Paulette Cormier	Mike Taylor
Gilles Gauvin	

*gagnant du tirage (inscription saison)

**gagnant du tirage (inscription de camp)

A. OUVERTURE ET LECTURE DE L'ORDRE DU JOUR

Proposé par: Allain Savoie Secondé par: Serge Leblanc Approuvé (Unanime)
--

B. ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DE L'AGA 2018

Proposé par: Jammy Breau Secondé par: Sylvie Boudreau Approuvé (Unanime)
--

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL DE L'AGA 2018

Rien à noter

D. RAPPORT DU PRESIDENT

George remercie tout les bénévoles, entraîneurs, assistants, gérant(e)s, parents, et familles pour leur aide. Il remercie profondément le CA. Un gros merci à nos employés, Serge et Marc. Nous avons démontré a HNB qu'une association fonctionne bien avec des employés. Le hockey féminin grandit, des grosses équipes et un bon tournoi. HDM a demandé à la ville pour des temps de glace spécifiques dans le nouveau complex. On a espoir que nous aprons une pleine glace pour notre association. Il explique que nous aprons une nouvelle politique pour les 'no-shows'. Cette année ces 'no-shows' nous not couté 5000\$. Pour la nouvelle saison, un politique sera en place ou les équipes vont faire un dépôt pour les no-shows qui sera retourné aux équipes qui démontre une pleine présence a la fin de l'année. On va aussi faire une soirée 'chandails' pour y en faire la distribution l'an prochain. Il explique qu'un 50-50 sera mise en place l'an prochain pour aider les joueurs et joueuses à payer leur inscription. Il note le 8000\$ qui nous a revenu de Maritime Sports.

E. RAPPORT DU TRÉSORIER

Serge Leblanc présente le rapport financier du 23 mai, 2019

Que le rapport financier soit adopté tel que présenté

Proposé par Serge Leblanc, Secondé par Ian Girard
Approuvé (Unanime)

F. RAPPORT DU DIRECTEUR EXÉCUTIF

Marc remercie le CA, les entraîneurs, gérant(e)s, et bénévoles.

-Il explique que nous avons 860 membres cette année. Ce qui traduit à 59 équipes + 2AAA (incluant de 4 à 6 équipes féminines) avec 90hrs de glace par semaine. Nos heures de glace continuent à être un gros défi à chaque année.

-Il félicite nos équipes qui se sont rendus au championnat provincial.

-Certifications: un rappel que les certifications sont obligatoires pour tout les entraîneurs et gérants. (RIS, Coach 1 et 2, et Criminal and Vulnerable sector check)

-Plusieurs programmes de développement sont mises en place pour la prochaine saison

-Nous avons organisé 5 tournois tout avec grand succès

-Nouveau complexe: nous avons besoin 140hrs de glace pour conformer aux normes de Hockey Canada. Il explique la possibilité des pratiques 30-30-30. Nous avons fait la demande pour les heures optimales de glace. A noter que nous avons encore besoin de d'autres surfaces pour combler nos besoins.

-50-50: opportunité pour nos membres: 1 tirage par mois (5 tirages total), avec une personne en charge par équipe. On est à la recherche d'un directeur du 50-50. 1 billet pour 2\$, 3 pour 5\$, et 10 pour 10\$. 50% au gagnants, 40% au membres, 10% à l'association (pour frais d'administration). Les membres ont plusieurs questions, mais appuient l'initiative. Les membres voient une importance dans la façon donc le message de vente est distribué aux parents et enfants.

G. RAPPORT DU DIRECTEUR TECHNIQUE

Serge remercie les entraîneurs, spécialement ceux des camps. Il se présente.

Il parle du développement des entraîneurs et l'importance de ceci due à la grandeur de notre association. Il veut mettre une grosse emphase sur les entraîneurs IP et Novice l'an prochain. Encore une fois, il veut être une personne ressource pour les parents, ainsi qu'un intermédiaire entre eux et les entraîneurs. Il siège sur le comité de développement de HNB, et il forme un comité d'évaluation et de sélection des équipes compétitives. Il parle brièvement de l'équipement que nous avons en place. Un membre questionne notre plan de développement des gardiens. Nous allons continuer le camp, mais le CA est conscient qu'il faut offrir plus d'opportunités de développement à nos gardiens.

H. APPROBATION DES ACTIVITÉS MENÉES PAR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION JUSQU'À CE JOUR.

Que les activités menées par le CA de HDM jusqu'à ce jour soient adoptés

Proposé par George Belliveau, Secondé par Miguel Levasseur
Approuvé (Unanime)

I. AMENDEMENTS À LA CONSTITUTION DE HDM (Voir ci-joint)

1. L'option de vote par courriel

Proposé par Miguel Levasseur, Secondé par Serge Leblanc
Approuvé (Unanime)

2. Ajout du directeur technique dans nos documents

Proposé par Jolene Silver, Secondé par Luc Belliveau
Approuvé (Unanime)

3. Option de rencontre par téléconférence

Proposé par Philippe Caouette, Secondé par Miguel Levasseur
Approuvé (Unanime)

4. Changements orthographiques

Proposé par Jammy Breau, Secondé par Dany Savoie
Approuvé (Unanime)

J. BUDGET POUR LA PROCHAINE ANNÉE FINANCIÈRE

Que le budget soit approuvé tel que présenté

Proposé par Serge Leblanc, Secondé par Allain Savoie

K. ÉLECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

-Pour chaque poste, Serge Bourgeois demande a trois reprises s'il y a d'autres nominations, et il n'y en a aucune

-MNT: mandat non-terminé

Président	George Cormier MNT
Vice- Président:	Pete Belliveau
Sécretaire:	Jennifer Tower MNT
Trésorier	Serge Leblanc
Coordinatrice 'C' et Gérant(e)s:	Jolene Silver
Coordinateur Compétitif:	Kevin Carrier
Coordinateur Féminin:	Allain Savoie
Coordinateurs (entraîneur(e)s)	Dany Savoie
Coordinateur (joueurs)	Ian Girard
Coordinateur (gardien(ne)s)	Jason Morais
Coordinateur (équipement)	Jammy Breau MNT
Coordinateur (communications)	Luc Belliveau
Coordinatrice (Initiation)	Caroline Dupuis
Coordinatrice (Novice)	Sylvie Boudreau
Coordinatrice (Atome)	Patricia Turcotte
Coordinateur (PeeWee)	Marco Ferron
Coordinateur (Bantam)	Mike Stott
Coordinateur (Midget)	Poste Vacant

Que les postes soient acceptés tel que proposés

Proposé par Miguel Levasseur, Secondé par André Frenette
Approuvé (Unanime)

L. DIVERS

Certains membres questionne la présence (ou l'absence) des arbitres, et sont aussi concernés avec les équipes qui changent du niveau A à B dans la ligue. Serge Bourgeois suggère que ces choses sont apportées à son attention durant l'année pour qu'il s'en occupe.

M. AJOURNEMENT

21h13

(Proposé Serge L, Secondé Sylvie B, Approuvé Unanime)

